



Malaclypse



HISTOIRES
RUTHVÈNES



Malaclypse est le fils d'Ulrimond et d'Eris d'Engoulevent. Petit, il n'avait pas d'ami et se sentait parfois très très seul.



Il a passé toute son enfance dans un château magique, dans une dimension où le temps s'écoule différemment.



Malaclypse est arrivé dans le Cybermonde juste après le Déluge, et tout était encore à reconstruire !



Il est devenu espion pour le Royaume de Ruthvénie, et il a fait plein de missions en Palladium.



De retour en Ruthvénie, Malaclypse s'est mis au service de la Couronne. Il est devenu le 3ème Roi de l'après Déluge !



Les 2 premiers Rois s'intéressaient surtout à la politique, et la Ruthvénie avait accumulé beaucoup de retard.



Malaclypse a lancé plein de réformes pour rattraper ce retard !



Les villes étaient très isolées les unes des autres, et il y avait beaucoup de monstres. Il a construit de grandes routes et des gares pour les relier.



Il a aussi réformé l'agriculture et même toute l'économie du Royaume !



C'est grâce à lui que Bottine est devenu une ville magique très importante. Il a aussi créé une guildes et a dirigé des recherches sur la magie.



Grand négociateur, Malaclype a empêché une invasion Kralandaise, et a repoussé toute une révolte en Moldavie.



Il a aussi attrapé de nombreux voleurs, en montant des expéditions punitives internationales.



Grâce à son travail, Malaclypse a marqué l'Histoire. Le peuple, reconnaissant, l'a surnommé le « Roi Père ».



HISTOIRES
RUTHVÈNES